

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Europawahl 2024: Infostand von EUROPE DIRECT Karlsruhe am 24. Mai 2024 im Baden Airpark

16.05.2024



Regierungspräsidium Karlsruhe / stock.adobe.com

Flugreisende, die sich über die am 9. Juni 2024 anstehende Europawahl informieren möchten, können dies am 24. Mai vor ihrem Aufbruch in die Pfingstferien direkt im Baden Airpark tun: Hier ist EUROPE DIRECT Karlsruhe von 08:30 Uhr bis 14:30 Uhr mit einem Infostand im Abflugbereich zu Gast. Neben Infomaterial hat das EUROPE DIRECT-Team aus dem Regierungspräsidium Karlsruhe auch ein Quizrad dabei, an dem interessierte Reisende ihr Wissen rund um das Thema Europa testen und Preise gewinnen können. Ebenfalls am Stand vertreten ist das Gemeinsame Sekretariat – Interreg Oberrhein.

Bereits anlässlich der Europawahl 2019 gab es einen Infostand am Flughafen, der sehr erfolgreich angenommen wurde: Denn das Reisen in Europa ohne Grenzkontrollen ist eine der großen Errungenschaften der Europäischen Union. Ob mit dem Auto oder der Bahn nach Italien oder mit dem Flugzeug nach Spanien – Reisende müssen innerhalb des Schengen-Raums keinen Ausweis mehr vorzeigen. 2017 sind außerdem die Roaming-Gebühren entfallen. Beim Telefonieren oder der Nutzung mobiler Daten im EU-Ausland entstehen dadurch keine zusätzlichen Kosten. Dank der EU sind Reisen ins europäische Ausland nicht nur unkomplizierter, sondern auch günstiger geworden.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von EUROPE DIRECT freuen sich, rund um diese und weitere europäische Themen mit den Fluggästen ins Gespräch zu kommen und Fragen zu beantworten.

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für Themen der Europäischen Union und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung. Für weitere Fragen erreichen Sie EUROPE DIRECT Karlsruhe über die Pressestelle des Regierungspräsidiums.

Kategorie:

Abteilung 2 EU Europa Europe Direct